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かつしか花いっぱいのまちづくり推進協議会役員会報告 

令和２年６月５日付で実施した郵送での総会議事の可否の結果を受けて、６月 30 日に新メンバ

ーでのかつしか花いっぱいのまちづくり推進協議会役員会が開催されました。 

６月３０日の議題 

１．かつしか花いっぱいのまちづくり推進協議会総会報告 

会員数 ６３ 

 （1）令和２年度かつしか花いっぱいのまちづくり推進協議会事業計画案 

可決（可 ５１ 否 ０ 未回答 １２ ） 

 （2）役員改選 

可決（可 ５１ 否 ０ 未回答 １２ ） 

  上記のとおり、郵送で総会の議事の可否をお伺いした結果、回答数の過半数以上の「可」の 

 回答があり、承認されました。 

 

２．新役員及び会長の選任及び各役職の決定 

  新役員により会長の互選をしました。また会長決定後、会長が副会長、幹事を選任しまし 

た。新役員及び役職は次のとおりです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

     

    

           

         

会長 北野小学校学校地域応援団 沢崎 俊之 

副会長 葛飾区緑化推進協力員 清水 一郎 

副会長 柴又植栽事業推進協議会 齋藤 清一 

副会長 松南の森プロジェクト 大久保 興一 

幹事 葛飾造園災害対策協議会 澤頭 幸男 

幹事 上小松四季の会 岡本 仁彦 

幹事 区役所いこいのガーデンクラブ 舟生 博行 

幹事 すこやか白鳥会 関根 昭二郎 

幹事 立石駅通り商店会 細谷 政男 

幹事 東京都立農産高等学校 伊達埼 広 

幹事 花の道 佐藤 武美 

幹事 細田四丁目町会 長谷川 ミツ子 

幹事 水元公園葛飾菖蒲まつり実行委員会 斎藤 義夫 
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３．入会が承認されました。 

会則第 5 条第 2 項（２）に該当 1 団体 

団体名 北野ラジオ体操会 

代表者 井上 睦子 

主な活動場所 北野児童遊園 

会員数 50 名 

 

４．現況報告 

・水元まちづくりプロジェクト・堀切二丁目西寿会、活動中止 

加入状況：活動団体 53 団体、支援団体等 3 団体、緑化推進協力員４、区職員２ 

役員：会長１、副会長３、幹事９ 

事務局：環境課緑と花のまち推進係 

 

５．今年度事業について 

 （1）日比谷公園ガーデニングショー  中止 

「第 18回日比谷公園ガーデニングショー2020」が、新型コロナウィルス感染症の影響を踏まえ、

開催中止となりました。 

 

 （2）ソサエティ 5.0 への未来技術展  延期 

本年７月に東京スカイツリータウンで開催予定であった未来技術展が延期になりました。  

 

 （3）花いっぱいでおもてなしコンテナについて  

  事務局から説明しました。「おもてなしコンテナ」は平成 27 年に実施したコンテナガーデン作

り方講座で協議会が制作したものを貸し出したものです。実施から５年が経過し、コンテナの老

朽化が著しいことから令和３年３月を以って終了とさせていただくことになりました。今後につき

ましても、花いっぱいのまちづくり活動を盛り上げるべく、事業を企画・展開していきます。 

   

 （4）今年度のかつしか花いっぱいの花壇コンクールは中止になりました。 

新型コロナウイルスの影響下での花壇コンクールの開催について話し合いを行いました。 

協議の結果、感染防止のため「密」を避けながらの審査は難しい・花壇活動を自粛している団体もあ 

り、順位をつけるのが難しい等の意⾒があり、花壇コンクールは中止が決定しました。 

本年はコンクールを中止し、代わりの企画を検討していくことになりました。 
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 （5）花いちキャンペーンについて        

  ※事務局から説明しました。別紙のとおり、東京 2020 大会公認プログラム「花いっぱい 

でおもてなし」の一環として、「フラワーメリーゴーランド」に植栽されているペチュニア 

の無料配布キャンペーンを実施します。 

    ※新型コロナウイルス感染対策で「密」な状況になるのを避けるため、広報かつしか等 

での事前の告知はしません。また配布作業は、区職員のみで行います。 

※詳細は事務局へお問い合わせください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

花いっぱいのまちづくり推進協議会会員の皆様へ 
ペチュニアの無料配布キャンペーンを行います。 
コロナ禍の続く中、「新しい生活様式」が求められています。花は変わることなく、

私たちに「癒し」を与えてくれます。 
コロナ禍の克服を目指す東京 2020 大会の機運醸成を図るため、東京 2020 大会の競

技会場周辺にも設置予定のフラワーメリーゴーランドに植栽しているペチュニアを無

料で配布します。是非、ご自宅の外から見える場所に植えてください！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

花いっぱいのまちづくり推進協議会会員の皆様へ 
上記のとおり、秋開催をご案内していたかつしか花いっぱいの花壇コンクールは新型

コロナウイルスの影響により中止を決定しました。 
外出自粛等があった状況下でも、花壇をきれいに維持していただいている皆様の活動

に感謝するとともに、区民の方に身近な地域の花壇に触れていただく機会を協議会で検

討していきます。 
「遠くの観光地よりも身近な憩いの花壇」で、これからも地道に花いっぱいのまちづく

りを盛り上げていきましょう。 

3 苗ずつ配布予定♪ 
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６．情報提供 

 （1）メディアなどへの掲載情報 

   ・ニュース英語で４技能を鍛える 三修社 2020 年 3 月 

   ・グリーン情報 2020 年 7 月号 

   ・農耕と園藝 ONLINE カルチべ 東京 2020 大会を夏花で彩る 第 11 回 2020 年 7 月 

    https://karuchibe.jp/ 

  ※事務局から説明しました。  

 

 （2）区総合庁舎花壇整備について 

  ※事務局から説明しました。 

   生まれ変わった総合庁舎の花壇 見どころを紹介 

   

 

 

 
 
 
 
 

 
 〇⾒どころ１ 

花いっぱいのまちづくりを進めながら、区役所総合庁舎に花が少ない！！ということから総合庁

舎の花壇をリニューアルすることになりました。 

外構部の花壇については、平成３０年度に区職員に花壇デザインの提案募集をしました。応募

１０作品の中から最優秀作品と優秀作品が選ばれ、その作品をもとに、ガーデンデザイナー竹谷

仁志氏が全体をコーディネートし５か所の花壇ができあがりました。施工・管理は区内造園業者が

行います。 

〇⾒どころ２ 
 

 

 

 

 

 

 

 

区職員によりガーデニング部が創設され

ました。新庁舎１階の食堂前にある花壇

で活動を行います。全くの園芸素人の職

員が一から花壇作りをします。ライバルは

区役所いこいのガーデンクラブ？？温か

い目で見守ってくださいませ。 

※写真は花壇作り前の写真です。 

 

https://karuchibe.jp/
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〇⾒どころ３ 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                            
 
 
 
 

フラワーメリーゴーランドの設置報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  フラワーメリーゴーランド 設置時の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梅雨が明けたらミストを稼働 

総合庁舎前のﾌﾗﾜｰｷｬﾝﾊﾞｽにはパナソニッ

ク㈱との技術協定により、ミストが設置さ

れています。今年はさらに、甘い香りが

楽しめる「ブルーピコティー」というペチ

ュニアを一部に植えています。 

お花とミストと香りと五感で楽しめます。

梅雨明けが待ち遠しいですね。 

なんと、新宿駅東口周辺に設置！ 

令和２年７月７日にJR新宿駅東口から徒

歩１分のところにＦＭＧ２台が新宿区役

所によって設置されました。場所はモア

４番街の入口で、ａｕショップとＡＢＣマ

ートの間の通りです。管理は地元商店街

が行うそうです。コロナ禍の中で「見に

行ってください」とは言えませんが、ＦＭ

Ｇの輪が広がっていくのは楽しみです♪ 
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花いっぱいホームページにご参加ください。 

 

事務局からのお知らせ            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

花いっぱいのまちづくりホームページが 27 年 4 月から開設されています。 

花いっぱいの花壇コンクール入賞花壇や過去のコンクールの結果もご覧いただけます。

ぜひ、一度ご覧になってください。皆さんのご参加をお待ちしております。 

ホームページＵＲＬ https://www.hanaichi-katsushika.jp/ 

区の公式ホームページのバナーからもご覧になれます。 

 

             

ＱＲコード 

 新型コロナウイルス感染拡大による緊急事態宣言が５月２５日に全国的に解除されまし

た。段階的に外出自粛・イベントの自粛制限が解除されてはいますが、手放しでは喜べな

い状況が続いています。日比谷公園ガーデニングショーの中止が発表になり、かつしか花

いっぱいの花壇コンクールも残念ではございますが、中止することとなりました。 

 このような中でも皆さま方に少しでも喜んでいだけることを、協議会の皆様と企画して

いきたいと考えております。これからもどうぞよろしくお願いします。 

  

 

 

  

 

 

 

                         

 

 

 

写真は、６月３０日に開催した役

員会でのお写真です。                        

（当日は３名の欠席がございま

した。） 

 

https://www.hanaichi-katsushika.jp/

